

## García Harfuch se destapa hoy para jefatura de CDMX

Convoca a conferencia en la que se tiene previsto que anuncie su registro para buscar la candidatura morenista al gobierno capitalino

METRÓPOLI | A17

## Se destapa García Harfuch para la CDMX

Extitular de la SSC **oficializará hoy su intención de buscar la candidatura de Morena** para la Jefatura de Gobierno

## OMAR DÍAZ

El exsecretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, dará esta tarde un mensaje para anunciar su intención de competir por la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Fuentes consultadas por EL UNI-VERSAL señalaron que este miércoles será su destape.

Omar García Harfuch renunció a la titularidad de la SSC el pasado 9 de septiembre para cumplir con los requisitos legales para ser jefe de Gobierno capitalino.

De acuerdo con el artículo 19 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales y al 32 de la Constitución Política, ambos de la Ciudad de México, para acceder a la Jefatura de Gobierno se requiere, entre otras cosas, no tener mando en instituciones militares o policiales, "a menos que se separe del cargo antes de la fecha de inicio del proceso electoral correspondiente".

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) arrancó formal-





El Universal Sección: Portada,Metropoli 2023-09-20 03:15:07

273 cm2

Página: 1,17

\$39,399.11

2/3

mente el proceso electoral el 10 de septiembre, es decir que Omar García Harfuch quedó habilitado para participar.

El sábado 9 de septiembre, el jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció en redes la decisión de García Harfuch de separarse del cargo.

"Me visitó el Lic. @OHarfuch para informarme su decisión de separarse del cargo de secretario de Seguridad Ciudadana del @Gob-CDMX", escribió.

En su renuncia, dirigida a Batres Guadarrama, el exjefe de la policía expresó su agradecimiento al actual jefe de Gobierno y a la ahora aspirante presidencial Claudia Sheinbaum por "la oportunidad que me brindaron de estar al frente de esta honorable institución, al haber ocupado el cargo de secretario de Seguridad Ciudadana y con ello servir a México".

Unas horas después el propio García Harfuch utilizó sus redes sociales para informar que se separó del cargo para colaborar con la coordinadora nacional de Morena, Claudia Sheinbaum, en la transformación del país.

"Como lo he expresado siempre, ser jefe de la policía no permite agendas paralelas, por está razón me separo del cargo de secretario de Seguridad para colaborar con la doctora Claudia Sheinbaum, quien con su visión y liderazgo, logrará dar continuidad a la transformación del país", expuso García Harfuch.

En la propia convocatoria que Morena dio a conocer la noche de este lunes, se recalca el requisito de no ser mando policiaco o militar.

## **OMAR GARCÍA HARFUCH**

Extitular de la SSC

"Como lo he expresado, ser jefe de la policía no permite agendas paralelas, por está razón me separo [de la SSC]"





El Universal Sección: Portada,Metropoli 2023-09-20 03:15:07

273 cm2

Página: 1,17

\$39,399.11

3/3



Martí Batres dio a conocer la renuncia de Omar García Harfuch a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) el pasado 9 de septiembre.

